



BMW Motorsport News – Ausgabe 14/16
17. April 2016

Pole, Podium und schnellste Rennrunde für den BMW M6 GT3 auf der Nordschleife – BMW 125i M Sport siegt in der BTCC.

Ob in der DTM, in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

24h Nürburgring: Gute Vorbereitung beim Qualifikationsrennen.

Mit Platz drei im 24h-Qualifikationsrennen haben Maxime Martin (BE), Alexander Sims (GB) und Philipp Eng (AT) den ersten Podiumsplatz für den neuen BMW M6 GT3 in der „Grünen Hölle“ gefeiert. Zuvor hatte Martin mit dem #23 BMW M6 GT3 von ROWE Racing bereits im Qualifying die Bestzeit und damit die erste Nürburgring-Poleposition für den neuen GT3-Rennwagen geholt. In dem Sechs-Stunden-Rennen, das in seiner Anfangsphase von den Eifel-typischen Wetterkapriolen geprägt war, sicherte sich das Trio in einer spannenden letzten Runde den Platz auf dem Treppchen. Das Schwesterfahrzeug mit der Startnummer 22 wurde in der ersten Kurve in eine Kollision verwickelt und musste über eine Stunde zur Reparatur an die Box. Jörg Müller (DE), Jens Klingmann (DE) und Marco Wittmann (DE) kamen nach sechs Stunden als 50. ins Ziel. Die schnellste Rennrunde ging ebenfalls an den BMW M6 GT3: Diese fuhr das Fahrzeug mit der #100 von Walkenhorst Motorsport, mit dem Victor Bouveng (SE), Christian Krognos (NO) und Michele di Martino (DE) das Rennen auf Rang acht beendeten.

ADAC GT Masters: Krohn und Tomczyk zweimal in den Punkten.

BMW Motorsport Junior Jesse Krohn (FI) und BMW DTM-Fahrer Martin Tomczyk (DE) haben am ersten Rennwochenende des ADAC GT Masters in der Motorsport Arena Oschersleben (DE) in beiden Rennen den Sprung in die Punkteränge geschafft. Nach Platz fünf am Samstag kam der von Schubert Motorsport eingesetzte BMW M6 GT3 am Sonntag auf den achten Rang. Damit haben Krohn und Gaststarter Tomczyk in der Fahrerwertung 14 Punkte auf dem Konto.

Drei Fragen an... Jesse Krohn.

Jesse, wie fassen Sie Ihr erstes Rennwochenende im ADAC GT Masters 2016 zusammen?

Jesse Krohn: „Es war zunächst einmal wichtig, in beiden Rennen in die Punkte zu fahren. Das haben wir geschafft. Am Sonntag konnte ich gute Überholmanöver zeigen, das hat Spaß gemacht. Generell müssen wir an unserer Pace noch arbeiten, vor allem im Qualifying. In diesem großen Starterfeld ist es extrem schwierig, eine perfekte Runde im Zeittraining zu erwischen. Wenn uns das gelingt, dann schaffen wir es auch auf das Podium. Ich freue mich auf jeden Fall schon jetzt auf das nächste Rennwochenende am Sachsenring.“



Wie war es, an der Seite von BMW DTM-Fahrer Martin Tomczyk anzutreten?

Krohn: „Martin ist eine Legende. Er ist schon seit so vielen Jahren im Geschäft und hat so viel Erfahrung, dass ich unglaublich viel von ihm lernen kann. Er ist außerdem ein guter Typ, mit dem man sehr viel Spaß haben kann. Ich habe vor allem beobachtet, wie er so ein Rennwochenende angeht. Ich denke, in Sachen Vorbereitung auf ein Rennen kann ich mir am meisten von einem erfahrenen Mann wie ihm abschauen.“

Sie sind den BMW M6 GT3 bereits in Nordamerika und auf der Nordschleife gefahren, nun auch im ADAC GT Masters. Wie gefällt Ihnen Ihr Rennprogramm 2016?

Krohn: „Es ist eine tolle Sache für mich, viel Zeit im Fahrzeug zu verbringen und regelmäßig Rennen zu fahren. Das bringt mich in meiner Entwicklung als GT-Fahrer weiter und hilft mir, schneller das Level zu erreichen, auf dem ich in Zukunft gerne sein möchte. Meine Einsätze in den USA waren großartig, und ich bin sehr froh, die gesamte Saison im ADAC GT Masters absolvieren zu dürfen. Besonders freue ich mich aber auf den Einsatz bei den 24 Stunden auf dem Nürburgring.“

--

IWSC: BMW M6 GTLM gibt sein Debüt in Long Beach.

Der BMW M6 GTLM hat am Wochenende sein Debüt in den Straßen von Long Beach gegeben. Auf dem berühmten Stadtkurs wurde der dritte Lauf der IMSA WeatherTech SportsCar Championship (IWSC) 2016 ausgetragen. Dabei fuhr Lokalmatador Bill Auberlen (US) im #25 BMW M6 GTLM des BMW Team RLL am Samstag auf die Poleposition in der GTLM-Klasse. Das Rennen am Sonntag war von einigen Zwischenfällen geprägt. Am Ende stand für Auberlen und Teamkollege Dirk Werner (DE) der fünfte Rang. Ihre Teamkollegen Lucas Luhr (DE) und John Edwards (US) kamen im Schwesterfahrzeug mit der Startnummer 100 auf Rang zehn.

British GT Championship: BMW Z4 GT3 beim Saisonstart auf dem Podium.

Die Saison 2016 in der British GT Championship hat mit einem Podiumsplatz für den BMW Z4 GT3 begonnen. Im Auftaktrennen in Brands Hatch belegten Lee Mowle (GB) und Joe Osborne (GB) mit dem #7 BMW Z4 GT3 des Teams AmDTuning.com den zweiten Rang. Den zweiten BMW Z4 GT3 im Feld pilotierten Richard Neary (GB) und Martin Short (GB) vom Team ABBA Rollcentre Racing. Sie kamen auf dem neunten Rang ins Ziel. Das Rennen musste unterbrochen werden, nachdem ein Fahrzeug nach einem Unfall Feuer gefangen hatte.

British Touring Car Championship: Collard siegt im BMW 125i M Sport.

Das Team von West Surrey Racing hat mit dem BMW 125i M Sport den ersten Saisonsieg in der British Touring Car Championship gefeiert. Rob Collard (GB) gewann der zweite der insgesamt drei Rennen, die am Sonntag bei der zweiten Saisonrunde in Donington Park (GB) ausgetragen wurden. Von Platz sechs verbesserte sich Collard direkt nach dem Start auf Rang zwei und übernahm kurz darauf die Führung. Die beiden anderen Rennen beendete er auf den Positionen sechs und vier. Sein Teamkollege Sam Tordoff (GB) stieg in Donington ebenfalls auf das Podium: Er sicherte sich im dritten Lauf den dritten Rang, nachdem er zuvor die



Positionen neun und acht belegt hatte. Jack Goff (GB) erreichte im dritten BMW 125i M Sport des Teams die Plätze vier, fünf und sechs .

BMW Motorsport Junior Programm: Delétraz feiert Sieg beim Debüt.

BMW Motorsport Junior Louis Delétraz (CH) hat einen perfekten Saisonstart in der Formula V8 3.5 gefeiert. Gleich in seinem ersten Rennen in der hochkarätig besetzten Nachwuchsserie für Formelfahrer überquerte der 18-Jährige als Sieger die Ziellinie. Im zweiten Rennen belegte er einen starken fünften Platz und sicherte sich damit erneut den Sieg in der Rookie-Wertung. Delétraz erhält von BMW Motorsport die Möglichkeit, neben seinen Einsätzen im BMW M6 GT3 auch seine Formelkarriere weiterzuerfolgen. Seine ersten Rennen im Rahmen des ADAC GT Masters wird er in zwei Wochen am Sachsenring (DE) absolvieren. Dann teilt er sich das Cockpit des BMW M6 GT3 mit Jesse Krohn.

Pressekontakt:

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup.com/deutschland